

GRUPO PITMA
Att. : PRESIDENCIA Y CEO

Santander, 16 de enero de 2020

Queridos amigos:

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento al Grupo Pitma, a todas las empresas que forman parte del mismo, y en especial a todos los empleados/as por su generosa colaboración porque, como tradicionalmente viene ocurriendo, ha irrumpido en nuestro Proyecto de Servicio a los más vulnerables. Este año con casi dos toneladas de alimentos.

Para Cocina Económica viene siendo ya una constante recibir en estas fechas la visita del Grupo Pitma, que año tras año, sensible a la realidad con la que trabajamos, se suma a nuestro proyecto de incluir la exclusión, a través de nuestros programas de "Atención Básica", Comedor, Higiene, Podología, Atención Sanitaria y Tienda Económica; "Habitacional", Residencia y Pisos Tutelados, "Centro de Día" y "Talleres", estos últimos ocupacionales y productivos, buscando la formación e inclusión en el mundo laboral, a fin de que lleguen a ser ciudadanos de pleno derecho.

En este amplio proyecto el Grupo Pitma, tiene una participación importante y somos conscientes, que la semilla solidaria que están sembrando en todos las personas que forman las distintas empresas, nos llevará a una participación mucho más estrecha cada vez, a través de distintas colaboraciones, porque percibimos un cariño especial hacia nuestro Proyecto. ¡GRACIAS!

Cocina Económica aspira a ser la plataforma que inspire y dinamice el cambio hacia una sociedad equitativa e integradora, para ello, vuestra generosidad es imprescindible.


Sor Clara Gallego Marcos
Directora Titular Cocina Económica



HIJAS DE LA CARIDAD
Cocina Económica
SANTANDER

Pueden conocer un poco más nuestro trabajo en:

www.cocinaeconomicasantander.org

www.manipuladossolidarios.org